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Aos vinte e dois dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e dois, às 

dezenove horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de 

Vereadores de São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão 

Ordinária com a presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a 

Sessão o Presidente Carlos Adriano Schlindwein solicitou que o Secretário 

José Gustavo Rech realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores, 

em seguida realizou leitura e a votação da Ata da Sessão anterior, foi 

aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, o Secretário procedeu 

com a leitura das correspondências recebidas onde havia um Ofício de 

número 01/2022 da Secretaria Municipal Indústria, Comércio, Agricultura e 

Meio Ambiente juntamente com EMATER de São Pedro da Serra e Projeto de 

Lei número vinte e três (23), que institui a campanha de aumento da 

arrecadação para o exercício de 2022, incentiva o comércio local, institui 

premiação e dá outras providências, Projeto de lei número vinte e quatro (24), 

que autoriza o Poder Executivo Municipal a conceder auxílio financeiro aos 

universitários São Pedro da Serra e dá outras providências, Projeto de Lei 

número vinte e cinco (25), autoriza o Poder Executivo Municipal a conceder 

auxílio financeiro aos estudantes de curso técnico, politécnico e de educação 

de jovens e adultos – EJA e dá outras providências, Projeto de Lei número 

vinte e seis (26), autoriza o Poder Executivo Municipal a receber em doação 

de Cláudio Alberto Graff, Roberto Graff, Rogério Graff e Valdomiro Graff o 

imóvel que descreve e dá outras providências, Projeto de Lei número vinte e 

sete (27), que autoriza o Poder Executivo Municipal a permutar com Natália 

Bender Herbert e Esposo as frações urbanas que descreve e dá outras 

providências e Projeto de Lei número vinte e oito (28) que autoriza o Poder 

Executivo Municipal a celebrar cessão de uso de imóvel rural com Elstor 

Simon e Esposa e dá outras providências. Seguindo com a ordem do dia o 

Secretário José Gustavo Rech realizou a leitura dos pareceres referentes aos 
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Projetos de Lei números vinte e um (21) e vinte e dois (22).  Colocados em 

discussão e votação simbólica individualmente os dois Projetos foram 

aprovados por unanimidade. Em seguida o Secretário realizou a leitura do 

Pedido de Informação número 02/2022 de autoria do vereador Gelson José 

Bard e Pedido de Providência número 01/2022, de autoria da vereadora 

Graciele Schmitz Werner, colocados em discussão e votação individualmente, 

foram aprovados por unanimidade. Passando para as explicações pessoais, 

o vereador Daniel Inácio Reichert comentou sobre o Projeto de perfuração do 

poço artesiano, colocou que esse lugar já estava sendo estudado na época 

da gestão do Ex Prefeito Ari Miguel Weschenfelder e disse que já havia 

comentado com a Prefeita Isabel Cornelius, e ela indicou para fazer poço lá, 

nesse recurso que tinha conseguido no Ministério Regional, então se fosse 

fazer esse poço particular iria perder esse recurso que poderia ganhar, que 

hoje se encontra em tramitação de documentação na caixa, pode ser que não 

venha, ou só se poderemos ganhar e mudar para outro lugar. A vereadora 

Graciele Schmitz Werner colocou que mesmo a Administração fazendo a 

perfuração desse poço e o vereador tem o objetivo de vir mais um, a Prefeitura 

deve ter outros lugares onde possa ser instalado, colocou que é muito 

necessário, pois os que tem não estão suprindo a necessidade, citou como 

exemplo de uma situação que aconteceu na Francesa Alta, que acha que não 

tem problema nenhum. O vereador Daniel Inácio Reichert colocou sobre a 

audiência pública referente ao Plano Diretor, disse que hoje pode ser construir 

até 6 andares e questionou se no plano poderão ser construídos até 8 

andares, colocou sua opinião de deixar fazer mais andares, citou de exemplo 

a quantia de 10 andares. A vereadora Graciele Schmitz Werner desejou 

sucesso a vereadora Rejane Mallmann sucesso na abertura da filial da Luz 

da Lua, que consigam as pessoas daqui para trabalhar, e lembrou quantas 

pessoas daqui que dependem do setor calçadista a vida toda, disse que aos 

poucos vai aumentando e melhorando. Agradeceu a aprovação do Pedido de 
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Providências. Agradeceu a família do Elstor Simon que vai fazer concessão 

do espaço para o Município de São Pedro da Serra, especificamente para a 

comunidade de Campestre Alto, pois todos sabem o quanto está sendo difícil 

não ter água, o pessoal da comunidade de campestre somente tem água, pois 

o município está comprando da Corsan e abastecendo as caixas de água. O 

vereador Gelson José Bard agradeceu a aprovação do seu pedido de 

informação. Lembrou que ano passado realizou um pedido de ampliação da 

rede de iluminação pública na Vila Nova da residência do Delmar Rambo até 

a residência de Leonice Patzlaff Artus, gostaria de reforçar o pedido, pois ligou 

na Certel e nem foi protocolado este pedido lá, então quer pedir novamente 

ao Executivo para que analise a possibilidade, disse que sabe que isso tem 

um custo, mas aí cabe ao Executivo decidir. Informou os colegas que saiu no 

Diário Oficial do Estado um recurso de R$ 100.000,00 destinados a saúde do 

município, através do Deputado Aloísio Classmann, próximos dias estará no 

município. Disse que fica muito contente que a Administração esteja 

providenciando uma perfuração de poço em Campestre Alto, pois está 

chovendo pouco, parabenizou, disse que não é fácil transportar água para 

abastecer a comunidade. O vereador Patrício Hanauer passou a sua vez. O 

vereador André Mallmann informou aos colegas que o Deputado Alceu 

Moreira destinará um recurso de 250 mil reais destinados para pavimentação, 

disse que daqui alguns dias estará chegando. Referente ao poço colocou que 

é uma boa, as pessoas de Campestre não podem esperar uma promessa, o 

que vier primeiro deve ser feito, pois só quem passa por isso sabe como é, 

então o quanto antes for resolvido melhor, se o vereador Daniel Inácio 

Reichert depois ainda conseguir o recurso melhor, sempre haverá outros 

lugares que precisam. Comentou referente a audiência pública ocorrida no 

sábado do Plano Diretor, onde haverão diversas mudanças no Município, o 

projeto ainda virá aqui para a Casa, mas isso com certeza ainda haverá um 

bom tempo para analisar e discutir, colocou que em sua opinião oito andares 
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é uma altura boa, não concorda em fazer prédios enormes ao lado de casa 

de residências, onde taparia sol de várias casa, mas tudo isso haverá tempo 

de discutir muitos detalhes, e situações particulares aparecerão, e deve ser 

muito bem pensado, pois é algo que ficará para sempre no Município. 

Parabenizou a Administração que sempre está empenhada nas 

pavimentações de ruas. O vereador Roque Weimann solicitou oficio para 

Secretaria de Obras que realize melhorias nas ruas do interior em Campestre, 

passando a patrola e disse que tem bueiros que entopem facilmente. A 

vereadora Rejane Maria Mallmann passou a sua vez. O vereador José 

Gustavo Rech colocou que a prefeitura paga dois mil reais a cada carga de 

abastecimento de água. E referente ao poço artesiano, disse que quanto mais 

vier para o Município melhor, porém agora não podemos esperar, mesmo que 

já haviam destinado essa área a emenda que talvez o vereador Daniel 

conseguirá, mas então quer dizer que já foi realizado o estudo e vai mais 

rápido do que começar do zero, lembrou que em Campestre sempre teve 

problema com água, disse esperar que venha mais chuva para ajudar, açudes 

estão secando e infelizmente até peixes morrendo. O Presidente Carlos 

Adriano Schlindwein disse que é importante o que o vereador Daniel Inácio 

Reichert colocou, e que o momento é propicio para tentar este tipo de projeto. 

Colocou que foi assinado o contrato com o jornal, igual aos últimos anos. 

Parabenizou a bancada do PTB pelo recurso de cem mil reais, através do 

Deputado Aloísio Classmann e também parabenizou toda bancada do MDB 

pelo recurso de duzentos e cinquenta mil reais. Finalizando sobre o plano 

diretor disse que sugestões e dúvidas devem vir para a casa e serem 

discutidas, disse que concorda com o André Mallmann, se liberar prédios mais 

altos bem provável que chame para o Município apenas investidores externos, 

vai gerar economia aqui, mas depois não ficará no município, e outra questão 

ter um prédio enorme do lado de casa, esteticamente não fica legal, pontos 

negativos, por outro lado tem pontos positivos também, tudo deve ser 
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avaliado. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença 

de todos e encerrou a Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, 

após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os vereadores. São 

Pedro da Serra, 22 de fevereiro de 2022. 


